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IIDipendenti, nessuna elemosina"
 
Flavia pagliochini 
Assisi 

Hotel Subasio, conti
nua la polemica. L'ente 
II.RR.BB. smentisce 
quanto dichiarato dai 
dipendenti della vec
chia gestione secondo i 
quali sarebbero stati of
ferti 8mila euro in cam
bio della rinuncia al po
sto di lavoro. 
"In riferimento al ten
tativo di conciliazione 
in atto presso l'ufficio 
provinciale del lavoro 
per definire la posizione 
lavorativa dei 18 dipen
denti assunti dal prece
dente affittuario - gli 
II.RR. BB. precisano - di 
non aver mai formulato 
alcuna offerta vergo
gnosa, ma di essersi 
adoperati per trovare ri
sposte positive alle ri
chieste fatte dai lavora
tori stessi ed emerse nel 
corso di un incontro 
chiesto da questi ultimi 
con la presidenza del
l'Ente, e tenutosi pochi 
giorni prima della sedu
ta della Commissione. 
Quasi tutti i dipendenti 
avevano, infatti, di
chiarato di non essere 
interessati a prestare 
attività lavorativa alle 
dipendenze del nuovo 
affittuario dell'Hotel ed 
avevano proposto· al
l'Ente di definire le loro 
posizioni mediante li
cenziamento con conte
stuale messa in mobili
tà, previo pagamento 
del Tfr maturato e di un 
incentivo dagli stessi 
quantificato prima in 
lO mensilità e poi ridot
to a circa 8mila euro 
ciascuno. L'Ente ha, 
dunque, rappresentato 
in Commissione di con
ciliazione la disponibi
lità ad accogliere tale 
proposta, con conte
stuale azione di rivalsa 
nei confr:onti dell'ex ge
store , che non si è nep
pure curato di mettere a 
disposizione dei propri 
dipendenti il Tfr matu
rato durante il rapporto 
di lavoro. I lavoratori 
hanno anche fornito al
l'Ente tutta la docu
mentazione necessaria 
per recuperare detti ac
cantonamenti. La solu
zione prospettata dagli 
stessi lavoratori avrebbe 
anche consentito ad al
cuni di loro di concre
tizzare la prospettiva di 
altre occupazioni, che 
qualcuno di essi ha di
chiarato di aver già in
dividuato. Nella stessa 
sede conciliativa, i rap~ 

presentanti dei lavora
tori hanno chiesto che, 
contestualmente all'ac
cordo da siglare con 
l'II.RR.BB., fosse con
cluso altro accordo con 
il nuovo gestore che ga
rantisse a coloro che ef
fettivamente fossero 
interessati, una nuova 
assunzione presso l'Ho
tel Subasio, previo col
loquio individuale. La 
società affittuaria ha 
dato la massima dispo
nibilità a procedere in 

HottI Mulo L'occupazione simbolica dei dipendenti due mesi fa 

tal senso. Ai dipendenti 
non è stata quindi offer
ta alcuna 'elemosina' 
per rinunciare al loro 
posto di lavoro, ma, in 
via conciliativa (cioè, 
transattiva) per evitare 

L'incidente 
SContro fra auto 
in via Pascoli 
• BASTIA UMBRA 
Non sarebbe l'alta ve
locità . nè la pioggia 
battente degli ultimi 
giorni la causa dello 
scontro avvenuto ieri 
mattina in via Pascoli 
quanto piuttosto il 
mancato rispetto delle 
più elementari norme 
di sicurezza stradale. 
L'incidente è avvenuto 
all'altezza dell'incro
cio tra via Pascoli e via 
Dante Alighieri, a po
ca distanza dall'asilo 
della città: secondo la 
ricostruzione del Co
mando della polizia 
municipale di Bastia 
Umbra, il conducente 
della potente Suv, un 
sessantottenne, non 
avrebbe fatto lo stop, 
immettendosi nella 
strada proprio nel mo
mento in cui arrivava 
una signora alla sua 
destra, una cinquan
tasettenne bastiola 
che era alla guida della 
suaFiatPunto. Impos
sibile evitare lo scon
tro con la Porsche Ca
venne. 
L'impatto, come rife
rito da alcuni passan
ti, è stato di estrema 
violenza. Sul posto, ol
tre ai vigili, anche il 
personale sanitarip 
del 118 dell'ospedale di 
Assisi, che ha diagno
sticatoper la donna al
meno quindici giorni 
di prognosi. Alla don
na infatti sarebbero 
state riscontrate una 
distorsione alla colon
na vertebrale, nella 
porzione cervicale, 
escoriazioni multiple 
e una frattura alle co
stole. 

F. P. 

• 
Settore suinicolo da sviluppare 
al centro dell'incontro in Regione 
BETTONA - Si svolgerà oggi alle 17,30 presso la sede 
dell'assessorato regionale all'Ambiente una riunione sul
la situazione della Codep e sulla fattibilità di progetti di 
sviluppo legati al settore suinicolo. Saranno presenti alla 
riunione anche gli assessori regionali all'Ambiente, allo 
Sviluppo economicoeall'Agricoltura. "L'obiettivo-preci
sa il vicesindaco di Bettona, Valerio Bazzoffia - non è solo 
quello di ristrutturare l'impianto della Codep e riammo
dernare tutte le stalle secondo i criteri Ue, ma anche di 
coniugare insieme la vocazione territoriale di Bettona, 
che è quella dell'allevamento dei suini, con la compatibi
lità ambientale e lo sviluppo del territorio. La nostra 
scelta èquella di scommettere sullasostenibilitàambien
tale, sulla salvaguardia del territorio, sullo sviluppo so
stenibile. Crediamo che ambiente e sviluppo possano 
essere salvaguardati mettendo in campo progetti ed idee 
per tutelare e valorizzare anche una attività economica 
che da anni caratterizzail nostro territorio" . Tra i progetti 
sottoposti altattenzione dell'assessore Bottini e di svi

la controversia, è stato la nota - è certo che la luppumbria, una filiera per la produzione, trasformazio
prospettato di raggiun cittadinanza saprà for ne e commercializzazione del suino tipico uml:!ro con 
gere un accordo com mare in maniera corret marchio Dop, un polo energetico con energia prodotta 
plessivo' articolato e ri ta il proprio convinci dagli allevamenti, e la commercializzazione del compost 
spettoso di quanto pro mento". Non resta che ottenuto dalla parte essiccata del refluo suino. 
posto dagli stessi lavo attendere gli ulteriori F.P. 
ratori. L'Ente - conclude sviluppfdella vicenda. 

L'INIZIATIVA Promossa dalla Margherita all'hotel EuromeetiM 

Attesa per l'onorevole Bocci
 
BASTIA UMBRA -Nell'ambito delle ini
ziative per il Partito Democratico in 
vista della prossima scadenza elettora
le, la Margherita di Bastia Umbra ha 
organizzato per domenica un incontro 
con l'onorevole Giampiero Bocci . 
all'Hotel Euromeeting di Villaggio XXV 
Aprile. 
Oltre all'approfondimento dei temi 
della campagnaelettorale, per iscritti e 
simpatizzanti saràanche un'occasione 
per fare il punto insieme all'onorevole 
sulla difficile- situazione politico-am
ministrativa che si è venuta a creare 
nel contesto del centrosinistra locale. 
La Margherita, infatti, si riconosce nel 
progetto nazionale del Pd, ma non ha 
aderito alla sua costituzione a livello 
locale in seguito alla crisi amministra
tiva causata dalla decisione unilaterale 

del sindaco di revocare "senza oggetti
ve motivazioni" , perlasecondavolta in 
poco più di un anno, ladelegaall'urba
nistica ad un proprio rappresentante. 
La Margherita mantiene ferma la posi
zione' collocandosi all'opposizione 
dell'attuale amministrazione. Ciò no· 
nostante interventi e pressioni della 
segreteria regionale e provinciale del 
Pd, rivolte più a salvaguardare progetti 
ed equilibri extracomunali ed a legitti
mare la costituzione del Pd locale che a 
sostenere con efficacia l'opportunità 
del superamento del ruolo egemone 
dei Ds all'interno della Giuhta; come 
noto, punto posto come pregiudiziale 
dalla stessa Margherita per l'abbando
no dei vecchi schemi di potere e per il 
reale cambiamento della politicalocale 
del centrosinistra così come auspicato 

da molti cittadini. "Su questo ultimo 
aspetto, infatti - fanno notare i vertici 
della Margherita - non si registra la 
benché minima disponibilità da parte 
del sindaco e dei Ds nel voler dare 
risposte concrete: si insiste invece an
coranel tentativo di "aggirareilproble
ma" in modo gattopardiano, cercando, 
nel tentativo di dividere, di allettare 
qualche singolo con proposte già da 
tempo bocciate in quanto prive di si
gnificato politico. Parallelamente si 
percepisce sempre di più una condizio
namento del sindaco da parte di un 
gruppo ristretto di assessori che sem
brerebbero eccessivamente preoccupa
ti di voler rafforzare il proprio consenso 
elettorale attraverso l'azione ammini-
strativa" . 

Roldano Boccali 

CCIL, CISL EUIL Conferenza p~resentare i "contenuti innovativi" 

Accordo su Ila manovra di bi lancio
 
aumenti tariffari previsti", sembra dunque aver trovato un 
finale positivo, tanto che le tre sigle sindacali e l'ammini
strazione anno firmato un protocollo d'intesa, con il sindaco 
di Bastia, Francesco Lombardi, che "pur in presenza delle 
difficoltà finanziarie sostenute per perseguire il rispetto del 
Patto di Stabilità, è riuscito ad intervenire ulteriormente sul 
bilancio di Previsione 2008 con una manovra correttiva", 
come richiesto appunto dai sindacati. 
"Al verificarsi di nuove-disponibilità finanziarie, recita una 
notadell'amministrazione, ottenute pereffetto delladefini
zione di alcuni contributi statali e regionali, è stato possibile 
andare· incontro alle esigenze dei contribuenti più deboli 
attraverso specifici interventi. In particolare, l'aliquota Ici 
imposta sarà del 4,75 per mille invece che del 5 per mille; è 
stato istituito un fondo di 15.000 euro (destinato ai nuclei 
familiari di lavoratori dipendenti e pensionati con reddito 

BASTIA UMBRA -Unaconferenzaperpresentare "icontenuti ISEE 2008 inferiore a 10.000 euro) per rimborsare parzial
innovativi" dell'accordo raggiunto con l'amministrazione mente o totalmente l'importo dell'addizionale Irpef, saran
comunale bastiola sulla manovra di bilancio 2008: è quanto no anche raddoppiati i contributi concessi ai cittadini che 
hanno indetto Cgil, Cisl e Uil della provincia di Perugia conferiscono all' isola ecologica la raccolta differenziata dei 
domani alle ore 11.30, presso la sala del consiglio comunale rifiuti solidi urbani". Il Comune di Bastia, inoltre, "si 
di Bastia. L'appello lanciato dai sindacati, che chiedevano impegna ad introdurre una fascia di esenzione all'addizio
"la modificaprofonda della manovra (su cui esprimiamo un nale comunale Irpefper bassi redditi da lavoro dipepdente e 
giudizio fortemente negativo) in particolare con l'introdu di pensione a partire dallO gennaio 2009". 
zione dell'esenzione delle fasce di reddito più basse dagli Fla.Pag. 


